

## Apel Pagi Polsek Bojongpicung: Penguatan Kedisiplinan dan Pelayanan Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.JIS.CO.ID](http://CIANJUR.JIS.CO.ID)

Jul 30, 2024 - 11:43



*Polres Cianjur Polda jabar* – Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH, memimpin apel pagi di halaman Polsek Ciranjang, Polres Cianjur, pada Selasa (30/07/2024). Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya penguatan kedisiplinan dan peningkatan pelayanan kepada masyarakat, sesuai dengan arahan Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H.

Dalam sambutannya, AKP Eriyanto, SH, menekankan pentingnya kedisiplinan dan profesionalisme dalam menjalankan tugas kepolisian. "Apel pagi ini adalah momentum bagi kita semua untuk menyegarkan kembali komitmen kita dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kedisiplinan dan integritas adalah kunci utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Bojongpicung," ujarnya.

Lebih lanjut, AKP Eriyanto, SH, mengingatkan seluruh anggota Polsek Bojongpicung untuk selalu siap siaga dalam menghadapi berbagai tantangan keamanan dan memberikan respon cepat terhadap setiap laporan masyarakat. "Kita harus selalu responsif dan tanggap terhadap kebutuhan masyarakat. Setiap laporan harus ditangani dengan serius dan profesional," tambahnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH, juga mengapresiasi dedikasi dan kerja keras seluruh anggota Polsek Bojongpicung dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. "Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh anggota yang telah menunjukkan dedikasi dan kerja keras. Mari kita terus tingkatkan kerjasama dan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita," tuturnya.

Apel pagi ini diakhiri dengan pengecekan kelengkapan personil dan arahan tugas harian. Semua anggota Polsek Bojongpicung diharapkan dapat menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan semangat pelayanan.

Dengan adanya kegiatan apel pagi ini, diharapkan dapat memotivasi seluruh anggota Polsek Bojongpicung untuk terus memberikan yang terbaik dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat.